

Grenzübergänge neu eröffnet

Treffen Krack/Momper

Berlin (ADN/NT)

Am Potsdamer Platz, einem früheren Verkehrsknoten im Berliner Stadtzentrum, wurde am Sonntagmorgen der fünfte neue Grenzübergang von und nach Berlin (West) seit Freitag eröffnet. Tausende Bürger auf beiden Seiten der Staatsgrenze waren Zeuge, wie er mit einer Begegnung zwischen dem Berliner Oberbürgermeister Erhard Krack und dem Regierenden Bürgermeister von Berlin (West), Walter Momper, für den Besucherverkehr freigegeben wurde.

Potsdam. Am Kontrollpunkt Potsdam-Drewitz standen am Sonntag alle Ampeln auf Grün. Vor allem Zehntausende Potsdamer nutzten die Gelegenheit zu einem Bummel durch das grenznahe Zehlendorf, durch Wannsee und Steglitz.

Erfurt/Gera. Vier neue Grenzübergänge wurden am Wochenende im Bezirk Erfurt eröffnet und von Tausenden sofort freudig genutzt. Es handelt sich dabei um Übergänge in Ellrich im Kreis Nordhausen, Untersuhl im Kreis Eisenach, Hohengandern im Kreis Heiligenstadt und Katharinenberg im Kreis Mühlhausen.